

## **ACTA CONSEJO VIRTUAL EXTRAORDINARIO FOPCA (2)**

Siendo las 12 horas del miércoles 23 de agosto del 2022, se da inició la sesión de Consejo Virtual Extraordinario de la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y Acuicultura, con la presencia remota de los Señores consejeros, Dra. María Estela Ayala Galdós de Valenzuela, Dr. Pascual Alejandro Martínez Albán, Mg. Luis Leónidas Ventura Guevara, Mg. Carmen del Pilar Minaya Agüero, Ing. Mario Antonio Apaza Urbina, alumna Pamela Lizbeth López Rosales, alumna Joselyn Aguilar Idme. El Dr. Jorge Patrocinio Herrera Cruz y la alumna Angela del Rosario Samillan Vidaurre. se dispensaron de asistir a esta sesión por encontrarse sin conexión remota. La sesión está presidida por el Sr. Decano Dr. Abel Walter Zambrano Cabanillas, y la presencia del Ing. Javier Enrique Chiyong Castillo en su calidad de Secretario Académico, Sra. Celia Socorro Hidalgo Mirabal, Secretaria del Secretario Académico, Asistente Jurídico de Secretaria Académica Abogada Mónica Patricia Suárez Merino. Por indicación del Sr. Decano se empieza la grabación de la sesión y toma de asistencia respectiva, verificado el quorum, se inicia la sesión.

### **AGENDA:**

- Aprobación del informe Final del Concurso de Contratación Docente 2022

### **DESPACHO:**

D1) El Secretario comparte su pantalla y da lectura al Informe Final de la Comisión de Contratación Docente 2022, Modalidad Virtual de la FOPCA-UNFV, contenida en el Oficio Virtual N°0187-2022-D-FOPCA-UNFV, que consta de 6 Actas y 8 Anexos debidamente refrendada por los Integrantes de dicha Comisión:

- Dr. Claudio Abdón Álvarez Verde                      Presidente
- Dra. Luz Eufemia López Ráez                              Miembro
- Dr. Jorge Víctor Mayhuasca Guerra                      Miembro designado por el VRAC.

Terminada la lectura se abre el debate sobre el informe;

Dr. Zambrano, nos indica que hay errores en el documento debido a la premura con la que se ha elaborado, que le consta que la Comisión ha trabajado hasta altas horas de la noche, pero se quería que los miembros del Consejo tuvieran este documento para que lo puedan evaluar, señala que él ha encontrado un error en el oficio que ha mandado el Dr. Álvarez Verde, en la que se ha puesto

erróneamente su apellido invertido, Cabanillas Zambrano y no Zambrano Cabanillas, solicita la opinión de los señores consejeros.

Dra. María Estela Ayala Galdos, pregunta cómo se debe actuar en estos casos en la que considera que el resultado indicado por la Comisión y el profesional ganador no deja ninguna duda, pero que se tenga una documentación con errores y que va a tener que ser refrendada, sobre todo como queda él en calidad de nuestra máxima autoridad.

Dr. Zambrano Cabanillas, indica que se mantiene comunicación permanente con la Comisión y solicita a nuestra secretaria, se comunique con el Dr. Álvarez Verde para que él se comprometa ante el Consejo subsanar los errores que se señalen en el presente documento.

Dra. María Estela Ayala Galdos , solicita que conste en actas que el Dr. Álvarez Verde se comprometa y se responsabilice en corregir los errores encontrados, indica además que está de acuerdo con los resultados, pero no en la forma.

Se invita al Dr. Álvarez Verde, y en su intervención se compromete en subsanar los errores encontrados en un tiempo máximo de una hora

Se solicita a los señores consejeros que hagan sus observaciones para hacerle llegar al Dr. Álvarez Verde, se toma nota de las observaciones del Ing. Mario Apaza. Se pasó a la Orden del día.

## ORDEN DEL DÍA

OD1) Se aprueba el Informe Final de la Comisión de Contratación Docente 2022, Modalidad Virtual de la FOPCA-UNFV, en la que se da como ganador de la plaza (00539- DCA2-16 h.), con un puntaje total alcanzado de 70.5 al Dr. Gutiérrez Torero, Mariano Sergio.

No habiendo más puntos a tratar se da por terminada la Sesión de Consejo, siendo las 13 horas del día en curso (13.00 h.).



Firmado digitalmente por:  
ZAMBRANO CABANILLAS Abel  
Walter FAU 20170934289 soft  
Motivo: Soy el autor del  
documento  
Fecha: 28/09/2022 12:52:21-0500



Firmado digitalmente por:  
CHIYONG CASTILLO Javier  
Enrique FAU 20170934289 soft  
Motivo: Soy el autor del  
documento  
Fecha: 27/09/2022 19:09:16-0500